



GESTIÓN 2025

Colegio Antimanque  
R.B.D.: 26524-1  
Carrera Nº 127  
Comuna de Peñaflores

INFORMATIVO Nº4  
ACTIVIDADES DE ABRIL  
31/03/2025

**Estimados Padres y Apoderados:**

Les saludo cordialmente, esperando su bienestar.

Comunico a ustedes, informaciones importantes correspondientes a las fechas venideras.

**1. JORNADA DEPORTIVA; DÍA MUNDIAL DEL DEPORTE Y LA ACTIVIDAD FÍSICA.**

El viernes 4 de abril, se celebra el Día Mundial de la Actividad Física. Nuestro Colegio no es ajeno a esa celebración y este año, nos haremos presentes con actividades recreativas extensivas a nuestros estudiantes. Por ello, les informo que ese día, los estudiantes de todos los cursos deben asistir con vestimenta deportiva escolar; esto es buzo, calza o short y polera azul deportiva del colegio (además de polera de cambio deportiva blanca).

Por ser una actividad en período escolar, participarán solamente los estudiantes, siendo indispensable que cada curso colabore con la cantidad 1 apoderado de la Directiva de cada curso para que colaboren con la Gestión que requerirá el CGPA, puesto que entregará de regalo a cada estudiante, 1 botella de agua sin gas, 1 barrita de cereal y 1 helado de agua.

a. La organización de la jornada será:

08:15 a 09:45 hrs. Clases normales.  
10:00 a 13:30 hrs. Actividades deportivas y recreativas.  
El horario de salida es el normal a cada día viernes.

b. Las actividades programadas son:

- Encuentro e indicaciones de la Jornada.
- Baile entretenido.
- Competencias Deportivas por equipos de cada curso.
- Estaciones Recreativas.
- Desafíos por Equipos de cada curso.

Cada curso tendrá puntaje por asistencia y participación esforzada de sus estudiantes, a quienes se les reconocerá la frecuencia o repeticiones en las diversas pruebas, dando puntaje que se sumará a las alianzas 2025.

**2. FERIADO; SEMANA SANTA.**

En abril, tendremos algunos días de descanso por recordar la Pasión, muerte y resurrección de Jesús. Esta es sin duda, una ocasión más para reflexionar en familia, a la vez de disfrutar el amor junto a los seres queridos. Es por ello que, deseamos puedan compartir estos días en armonía, con amor, disfrutando la alegría de ser amados y de amar.

Les instamos a disfrutar en familia las maravillas de la vida. Apreciando las cosas sencillas y triviales de cada familia, del encanto y suspicacia de los niños, de la grandeza de respirar, de la fortuna de sonreír y de los innumerables gestos, detalles del día a día, todo lo que nos inspira y recuerda el amor de Dios.

No perdamos la oportunidad de valorar los escenarios de paz entre los humanos, lo que lamentablemente en algunos países en los que es común el escenario bélico. En ese contexto, mientras podamos convivir la armonía del diálogo, el entendimiento, la empatía y la colaboración, hagámoslo y enseñemos a nuestros hijos, familia y estudiantes a ser promotores de esos sentimientos de paz.

Por lo anterior, el día jueves 17, concluiremos las clases a las 13:15 hrs. Previo a ello, compartiremos una reflexión que pretende principalmente enfocarnos en los valores, en agradecer, estar en comunión y disponernos positivamente a llevarnos bien y pensar en positivo, respetando y amando a quienes nos rodean.

Espero esta información sea de utilidad.

Sin otro particular, se despide cordialmente,

**Ana Leticia Duperat Sánchez**  
Directora  
rectoria@colegioantimanque.cl